

Frieden und Freundschaft

Poköj i prxfgcstÄ

Die Freundschaft zwischen unseren Völkern ist heute, im 30. Jahr des Bestehens* der Volksrepublik Polen und im 25. Jahr des Bestehens der Deutschen Demokratischen Republik, fester als jemals zu vor...

Im Ergebnis des Sieges der ruhmreichen Sowjetarmee über den deutschen Faschismus gelang es der Arbeiterklasse unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Parteien, in unseren Ländern die Macht der Arbeiter und Bauern zu errichten. Damit wurde ein neuer, der sozialistische Weg der gesellschaftlichen Entwicklung eingeschlagen.

(Erich Honecker, Freundschaftsbesuch in der Volksrepublik Polen, Juni 1974)

